

Ein Haus für alle Generationen

Rosenbergtreff eröffnet Mitte Januar / Menschen eines Stadtteils miteinander verbinden

Von Theo Theissen

BOCHOLT. Ende nächster Woche wird Bocholt's erster „Wohnquartier-Treff“ eröffnet. Der neue Rosenbergtreff im historischen Kötterhaus

Am Rosenbergl 1, verfügt über einen Raum mit rund 40 Sitzplätzen, eine kleine Küche sowie einen Abstellraum und Toiletten. Er wird erstmals am Sonntag, 18. Januar, von 14 bis 17 Uhr öffnen. „Wir freuen uns schon sehr darauf“, sagt Daniel Renzel, der 33-jährige ist als Fachkraft für die Quartiersentwicklung in den Stadtteilen Fildiken, Biemehorst und Rosenbergl beim Caritasverband für das Dekanat Bocholt beschäftigt.

Der Wohlfühl-Effekt

Seit Jahren arbeiten der Caritasverband, der Verein Leben im Alter (Lia) und die Stadt Bocholt am sogenannten Quartiersmanagement um die Lebensqualität in den Bocholter Stadtteilen

stückerweise zu verbessern. Mit den Anwohnern ausge-

arbeitet Konzepte sollen dazu beitragen, dass sich die Bewohner der Stadtteile

und Demenzberatung sowie Wohn- und Teilhabebere-

atung für Menschen mit Behinderung, sondern auch für Kinder, Jugendliche und Erwachsene sowie für Familien und Alleinstehende.

Stadt finanziert. Das Quartiersteam des Caritasverbandes, Kunst- und Musikern aus dem

Quartier ein Programm für alle Generationen zusammen-

stellt. „Es ist eine Mischung aus Informationen, Beratung und

Einzelberatung. Bei seiner Arbeit im Rosenbergtreff wird Daniel

Renzel von Inge Bihl und

Renate Tidden unterstützt.

ihre beiden Teilzeitarbeiter

oder Kaffee“, sagt Renzel. Natürlich gebe es auch Angebote für Kinder wie Stock-

probieren, fügen hinzu.

Bei der Eröffnung des Rosenbergtreffs sollen Interessierte am 18. Januar mehr über die Geschichte des Quartiers erfahren. Auch über

das Konzept zur Quartiersentwicklung im Caritasverband und damit verbundene

Möglichkeiten für die Quartiersbewohner, sich in die Gestaltung des Rosenbergtreffs einbringen zu können.

Mehrere Angebote

Am Rosenbergtreff, Am

Rosenbergl 1, wird ab dem 19. Januar, immer

montags von 15 bis 17 Uhr und donnerstags von 9 bis

11 Uhr ein Offener Treff angeboten. Eine Wohn-

stunde am 18. Januar mehr über die Geschichte des Quartiers erfahren. Auch über

das Konzept zur Quartiersentwicklung im Caritasverband und damit verbundene

Möglichkeiten für die Quartiersbewohner, sich in die

Gestaltung des Rosenbergtreffs einbringen zu können.

Bei der Eröffnung des Rosenbergtreffs sollen Interessierte am 18. Januar mehr über die Geschichte des Quartiers erfahren. Auch über

das Konzept zur Quartiersentwicklung im Caritasverband und damit verbundene

Möglichkeiten für die Quartiersbewohner, sich in die

Gestaltung des Rosenbergtreffs einbringen zu können.

Bei der Eröffnung des Rosenbergtreffs sollen Interessierte am 18. Januar mehr über die Geschichte des Quartiers erfahren. Auch über

das Konzept zur Quartiersentwicklung im Caritasverband und damit verbundene



Das Quartiersteam des neuen Rosenbergtreffs (von links): Renate Tidden, Inge Bihl und Daniel Renzel

Foto: Sven Berr

truffs als möglichen Treffpunkt einzubringen, soll in- formiert werden. „Quartiersentwicklung soll Gelegenheit bieten, mit Menschen aus einem Stadtteil in Kontakt zu kommen, um Gleichgesinnte zu treffen und Nachbarschaften zu fördern“, sagt Renzel. Ideen neben Freizeitaktivitäten und der Zubereitung gemeinsamer Mahlzeiten auch die Entwicklung neuer Wohnformen und die Förderung des Miteinanders von Jung und Alt.

Gleichgesinnte treffen